



Viande, sel, graisses, cuir, vin et aussi bien sûr poisson transi-
tèrent dans ce port très actif dès le XVII^e s.

Benjamin Franklin à Saint-Goustan

En effet, en 1776, en pleine guerre d'indépendance américaine, **Benjamin Franklin** fut désigné par le Congrès pour solliciter de la France des secours afin de négocier un Traité de paix.

Un petit navire de guerre, le ***Reprisal*** devait le mener à Nantes, mais des vents contraires l'obligèrent à mouiller en baie de Quiberon. Puis il remonta la rivière d'Auray en chaloupe, débarquant à St-Goustan le 4 décembre 1776. De là, il put rejoindre Nantes en chaise de poste.



Goélette thonière

« Schooner » à deux mâts grées de voiles à cornes

